

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 23. Oktober 2008

Dekanatssingen in der St. Markus Kirche

Zwölf Kirchenchöre präsentierten sich beim Dekanatssingen in der St. Markus Kirche. Dekan Pfarrer Johannes Schmitt-Hellferich und Pfarrer Willi Gerd Kost feierten gemeinsam letzten Sonntag den Gottesdienst. Das seit über 30 Jahren fest im regionalen Kirchenkalender verankerte Dekanatssingen fand in diesem Jahr in Mühlheim statt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de